



HPアドレス://www.town.wadomari.lg.jp/school/kunigami-e



大成功！「涙あり 笑いあり 感動した秋季大運動会」

校長 伊口 裕喜

先月10月26日には、第78回秋季大運動会が開催されました。1日開催の中、67名の児童はかけっこやダンス、応援に全力を注いてくれました。どの種目も感動でした。また、地域の皆様も9種目に参加していただき、盛り上げてくださいましたことに深く感謝いたします。

毎年のことですが、少しずつ児童数は減っていきます。しかし、地域あっての学校だと思っています。できる限りのご協力をお願いします。私達学校側も地域の皆様に元気を届けられるよう頑張っていきたいと考えています。一緒に盛り上げていきましょう。

※ 来週11月29日(土)12時から、学校対抗防犯相撲大会が笠石運動公園であります。11月25日～11月28日の午後4時30分から午後6時30分頃まで国頭研修館横の土俵で練習をしています。地域の皆様のご声援が19名の児童のパワー(やる気)につながります。温かいご声援をよろしくお願いします。

※ 国頭小学校で一腹(お茶)しませんか

国頭小学校及び和泊町内の小中学校は、コミュニティスクールです。地域あっての学校。地域の協力なしでは運営ができません。そのため、地域の方々の多くの意見を学校運営に取り入れています。西原字・国頭字とともに国頭小学校は繁栄していきます。校長室でお待ちしております。図書室も開放しています。「ゆらり」にどうぞ。

創立記念127周年記念 ガジュマル祭のお知らせ

来週30日(日)午後2時から開催されます。昨年、19年ぶりに復活され、ガジュマル祭実行委員会を中心に準備が進められていることを、非常に嬉しく思っているところです。今回は、参観者、演技者が参加しやすいように、日曜日に学習発表会と一緒に計画しています。国頭小学校の創立を祝いたい。盛り上げたいという熱い思いで実行委員会のメンバーの皆様が動いていることに感謝申し上げます。当日は、4年～6年生によるやっこ仲里節、その他合奏や演舞、そして「せりよさ」さんも知名から駆けつけて盛り上げてくれるそうです。西原字・国頭字の皆様、そして保護者の皆様、農作業等大変お忙しいと思いますが、ご観覧下さい。また、午後6時から出演者も含め、創立記念を祝っての祝賀会・親睦会もあります。多くの校区民のご参加をお願いします。

令和7年度全島武道大会・柔道(徳之島)

★ 団体の部 優勝 川間哉幸(6年)・川間郁幸(4年)

★ 個人の部 第3位 川間哉幸(6年)・川間郁幸(4年)

第23回南三島学童防犯野球大会

★ 優勝 今井幸泉(4年) 佐藤颯介(3年)

第2回高千穂神社例大祭奉納相撲大会

★ 団体の部 優勝 福島和生(6年)・中田心瑚(5年)・中田碧翔(4年)

★ 個人の部 第1位 中田心瑚(5年) 第3位 福島和生(6年)・中田碧翔(4年)



12月の主な行事予定

- 2日(火) 沖永良部高校読み聞かせ
4日(木) 校内人権週間(～10日)
　　肝心(1～3年生)
5日(金) 移動図書
10日(火) 学級PTA
11日(木) SOSの出し方教室(5・6年)
13日(土) 土曜授業日
16日(火) 読書集会
21日(日) 門松作り
24日(水) 終業式
25日(木) 冬休み～7日まで
26日(金) 仕事納め
31日(水) 大晦日



1月の主な行事予定

- 1日(木) 元日
2日(金) 町二十歳のつどい
5日(月) 仕事始め
8日(木) 始業式
9日(金) ヤッコ・仲里節練習
15日(木) 学級PTA・学校保健委員会
16日(金) ヤッコ・仲里節練習
20日(火) ヤッコ・仲里節練習・移動図書
21日(水) 肝心(1～3年生)
23日(金) スプレー菊贈呈式(朝の活動)
28日(水) 避難訓練(防犯)
29日(木) 和中入学説明会
30日(金) 校内持久走大会

(国頭小学校開校記念式典・学習発表会開催のお知らせ)

<期日> 11月30日(日)

<予定時刻> 開校記念式典 8:50～9:05 学習発表会 9:15～11:40

※ 普段の学習の成果を発表致します。ぜひ、ご鑑賞ください。なお、当日、午後2時から地域のガジュマル祭も本校で開催されます。

充実した秋季大運動会でした！！

10月26日（日）に、地域との合同で秋季大運動会を実施しました。天気にも恵まれて子どもたちや地域の方の笑顔あふれる大運動会となりました。

保護者や来賓の方々をはじめ、多くの方々に見守られる中、子どもたちは元気いっぱい競技や演技を行うことができました。地域の方の一般種目への御参加で盛り上がるることができました。感謝に堪えません。

6年生にとっては最後の運動会でしたが一生心に残るような思い出になったことと思います。



長寿会のみなさんとふれあいました！！

11月4日（火）に、長寿会のみなさんとのふれあい活動を行いました。1年生は「ソテツの実を使った人形作り」、2年生は「アダンの葉を使った風車作り」、3・4年生は「グランドゴルフ」、5・6年生は「わら草履作り」をしました。ふれあい活動の後は長寿会の方々と給食も一緒にいただきました。地域の方々とふれあいは、子どもたちにとって貴重な経験となり心の糧が増えたこと思います。長寿会の皆様ありがとうございました。



和泊町招魂祭・戦没者追悼式で作文朗読をしました！！

11月12日（水）に、和泊町招魂祭・戦没者追悼式が行われました。国頭小から6年生の安田花帆さんが代表で出席し、戦没者への追悼の作文を朗読しました。参列された遺族会の方々や地域の方々が出席された中、素晴らしい朗読を発表することができました。みんなに戦争が二度とあってはならない事を一生懸命に伝えました。



「おもちゃランド」で、楽しく交流しました！！

11月6日（木）に、来年度入学予定の子どもたちと、本校の1・2年児童が「おもちゃランド」となった体育館で交流を行いました。体育館のあちこちに2年生が手作りしたおもちゃが準備されていて、園児と児童が楽しそうにふれあい、遊び姿に保護者の方も大満足そうでした。



3・4年生が和泊町音楽発表会に出演しました！！

11月8日（土）に、和泊町音楽発表会があかね文化ホールで行われました。国頭小からは、3・4年生が出演しました。「島ん人ぬ宝」を合奏したり、「ふるさと」を合唱したりしました。練習してきた成果を發揮し、素晴らしい演奏と笑顔をみなさんに届けることができました。子どもたちにとっていい経験になりました。



汐干し学習を実施しました！！（汐干す母の像からの学び）

11月17日（月）に実際に海岸で汐干しを体験することができました。海から『フンムイ』と呼ばれる窪地へ海水を汲み上げ、周りの岩場に打ち付けて塩分濃度を濃くしていく作業を行った後、海水から塩をつくる作業を行いました。この活動を通して国頭の先人が苦労して子育てをしてきたことを感じ、これから的人生に生かして欲しいと思います。

